

(Firma)

Sr. Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Orihuela del Tremedal (Teruel)

ANEXO II

TEMARIO

Tema 1. La Constitución española de 1978: Principios generales y estructura. Derechos fundamentales y libertades públicas. La reforma de la Constitución.

Tema 2. El Estatuto de Autonomía de Aragón: La organización institucional de la Comunidad Autónoma de Aragón. La Diputación General de Aragón y su estructura administrativa. Las Cortes. El Justicia de Aragón.

Tema 3.- Las Comarcas Aragonesas. Organización y Funcionamiento. Competencias. Financiación.

La Ley 1/2003, de 11 de febrero, de creación de la Comarca de la Sierra de Albarracín.

Tema 4.- El municipio: Concepto y elementos. El término municipal. La población municipal.

Tema 5.- La Organización Municipal. Las competencias municipales.

Tema 6.- Registro de Entrada y Salida de Documentos. Requisitos en la presentación de instancias y otros documentos en las oficinas públicas.

Tema 7.- Ley 6/2003, de 27 de febrero, del Turismo de Aragón. Competencias en materia de Turismo de Aragón: Comunidad Autónoma, Comarcas y Municipios.

Tema 8.- Diversos tipos de alojamiento turístico: Modalidades, características, funcionamiento.

Tema 9.- Principales características de la infraestructura receptiva de la Comarca de la Sierra de Albarracín. Alojamientos turísticos: Hoteles, Apartamentos, Camping, Albergues y Viviendas de Turismo Rural.

Tema 10.- Las Oficinas de Turismo y sus funciones. Información, orientación y asistencia turística.

Tema 11.- Atención al cliente. Técnicas de acogida y habilidades sociales aplicadas al servicio de información turística. Gestión de quejas y reclamaciones.

Tema 12.- Comarca de la Sierra de Albarracín: Municipios, accesos y situación.

Tema 13.- Aspectos fundamentales de la historia de la Comarca de la Sierra de Albarracín.

Tema 14.- El Patrimonio Natural de la Comarca de la Sierra de Albarracín. Características y elementos de interés.

Tema 15.- Arquitectura Tradicional, Religiosa y Civil de la Comarca de la Sierra de Albarracín.

Tema 16.- Tradiciones y fiestas de la Comarca de la Sierra de Albarracín.

Tema 17.- Museos, espacios expositivos y centros de Interpretación en la Comarca de la Sierra de Albarracín. Centro de Interpretación de la Reserva de Caza "Montes Universales" de Orihuela del Tremedal.

Tema 18.- El municipio de Orihuela del Tremedal. Aspectos fundamentales de su historia.

Tema 19.- El Patrimonio cultural y arquitectónico de Orihuela del Tremedal.

Tema 20.- El medio geográfico y patrimonio natural de Orihuela del Tremedal. Los itinerarios turísticos en Orihuela del Tremedal y su entorno.

Núm. 45.583

ALCORISA

Solicitada por D. Andrés Baeta Josa, licencia ambiental de actividades clasificadas para la instalación, de un establecimiento destinado a "CENTRO DE RECEPCIÓN DE VEHÍCULOS AL FINAL DE SU VIDA ÚTIL", a ubicar en Polígono Industrial El Royal III, parcela A-3, según el proyecto técnico redactado por el Ingeniero Técnico Industrial D. Tomás Ángel López Pascual, y visado el 13/01/2012 por el Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Industriales de Aragón, en este Ayuntamiento se tramita el oportuno expediente.

En cumplimiento con el artículo 65.2 de la Ley 7/2006, de 22 de junio, de Protección Ambiental de Aragón, se procede a abrir período de información pública por término de quince días desde la inserción del presente anuncio en el "Boletín Oficial" de la provincia para que, quienes se vean afectados de algún modo por dicha actividad, presenten las observaciones que consideren pertinentes, en las dependencias del este Ayuntamiento, pudiéndose consultar en la misma durante horario de oficina.

Alcorisa, 26 de enero de 2012.-La Alcaldesa, Julia Vicente Lapuente.

Núm. 45.581

MAS DE LAS MATAS

D. Julio Feliu Mir, actuando en representación de la Sociedad Cooperativa del Campo San Antonio, ha solicitado licencia ambiental para la "Instalación dedicada a lavado manual de vehículos", ubicado en Carretera de Calanda, 6, de Mas de las Matas, tramitándose en este Ayuntamiento el oportuno expediente.